

Cuba acogerá congreso internacional Cibersociedad 2017



La Habana, 18 jul (RHC-ACN) Cibersociedad 2017 es un congreso internacional que analizará cuánto falta en Tecnología, Informática y Comunicaciones (TIC) para alcanzar el Socialismo próspero y sostenible que soñamos, afirmó Ailyn Febles Estrada, presidenta de la Unión de Informáticos de Cuba (UIC).

La cita se desarrollará del 16 al 20 de octubre próximos en la sede del hotel Meliá Marina Varadero, en la provincia de Matanzas, y entre sus principales objetivos buscarán conocer por dónde anda el mundo de las TIC en la Isla y los retos a enfrentar de cara al 2030 con relación a la informatización de la sociedad, informó Febles Estrada durante una conferencia de prensa.

Esa fecha puntualizó, coincide con el cumplimiento de los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social y la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible y sus 17 objetivos, dirigidos a promover el progreso humano inclusivo y la armonía con la naturaleza, refrendados por Cuba en la ONU.

Por tal motivo, añadió, los temas estarán vinculados a esas metas y los debates encaminados a enfrentar los obstáculos que limitan su desarrollo.

El Congreso analizará asuntos como la computación en la nube, Internet de las cosas y ciudades inteligentes, plataformas emergentes de desarrollo del software y hardware, inteligencia cognitiva y ciberseguridad.

Además, arquitecturas empresariales y de gobierno, inteligencia artificial y máquinas inteligentes y robóticas, todos vinculados al citado Plan de Desarrollo que entre sus principios prevé alcanzar el desarrollo humano con justicia y equidad, la transformación productiva y su inserción internacional y la cultura del conocimiento, subrayó Febles Estrada.

La cita está concebida sobre varios espacios en los cuales se desarrollarán conferencias magistrales, sesiones científicas, foro de la sociedad civil y socialización de las redes de intercambio.

La UIC es una organización social conformada por profesionales de las TIC, enfrascados en la implementación de la informatización de la sociedad.

Fue fundada en marzo del pasado año, agrupa a más de 800 mil miembros de diversos sectores e instituciones del país, entre ellos los que se desempeñan como trabajadores por cuenta propia, y sus actividades están dirigidas a fortalecer el modelo económico cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/135906-cuba-acogera-congreso-internacional-cibersociedad-2017>



Radio Habana Cuba